



Doreen Schindler (Geschäftsleitung Adler Modemarkt AG) und Mona Meister vom Kinderhospiz Bärenherz präsentieren den Spendenscheck im Kinderhospiz Bärenherz

18.12.2017 16:26 CET

## Bärenherz erfährt stetige Unterstützung durch Modemarkt Adler

Seit 2012 unterstützt der Modemarkt Adler im Allee-Center das Kinderhospiz Bärenherz. Am 15. Dezember übergab Doreen Schindler von der Geschäftsleitung erneut einen Spendenscheck in der Höhe von 1.200 Euro.

Der Betrag kam durch die bereits bewährte Bücheraktion zustande. Hierbei werden die Kunden gebeten, Bücher, die gelesen oder nicht mehr gebraucht werden, in den Modemarkt Adler mitzubringen. Schon für einen Euro oder eine Spende in beliebiger Höhe konnten sich interessierte Kunden und Gäste

Bücher für den eigenen Gebrauch mitnehmen.

Bereits im August 2017 erhielt das Kinderhospiz eine Spende in der Höhe von 3.549,84 Euro. Hier hatte das Team die Einnahmen aus dem Bücherbasar 2016 an Bärenherz übergeben (siehe Fotos unten).

Wir bedanken uns ganz herzlich für die stetige Unterstützung und das außergewöhnliche Engagement für das Kinderhospiz Bärenherz!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

[meister@baerenherz-leipzig.de](mailto:meister@baerenherz-leipzig.de)

0341/35016325